

はおひさま



平成 31 年 1月 8日 練馬区立練馬東小学校 校長 山田 美鈴 第1学年 学年だより No.18 1月号



年もよろしくお願いします

新しい年が始まりました。皆様にとって良い年になりますように、お祈り申し上げます。本年もよろ しくお願いいたします。

今日から3学期に入り、学校に子供たちの元気な声が戻ってきました。生活のリズムをしっかりと整 え、学習に取り組んでいきます。早いもので、あと3か月で2年生です。残り少ない1年生の生活を 充実させて、学習や生活のまとめがしっかりできるようにしていきます。来週には、近隣の幼稚園や保 育園との交流があります。幼稚園や保育園の子供たちが小学校に来るので、校内を案内したり、昔遊び を一緒にしたりします。自分より年下の子との交流を通して、2年生へ向けての意識を高めていきます。



/ 1 [3~1]	- 1 K	00 00	-	40	
A	火	水	木	金	土
7	8 5	9 C時程 4	10 5	11 5	12 4
冬季休業日	3 学期始業式	身体計測		ユニセフ集会	土曜授業
	給食開始				
14	15 ⑤	16C時程 ④	17 5	18 5	19
成人の日	全校朝会		児童集会	幼稚園との交流	
	安全指導			(3・4校時)	
	保育園との交流				
	(3・4校時)	校内書きぞめ展			
	`	(Kring Cの成			
21 5	22	23 C 時程 4	24 5	25 5	26
全校朝会			音楽朝会	ユニセフ募金	
28 B 時程 5	29 5	30 C時程 4	31 5		
全校朝会	ユニセフ募金		体育朝会		

※今月の避難訓練は、予告なしで行います。

【12月の道徳授業から】道徳の授業で「二 わのことり」という教材をもとに、友情につ いて学習しました。登場人物の「みそさざい」 の気持ちを考えることで、友達と仲よくする には、相手の気持ちを考えることが大切だと いうことを感じました。